

CONFÉRENCE



« La solidarité internationale comme dimension de notre engagement de chrétiens dans le monde »

- Monseigneur Jacques Blaquart, président du Conseil national de la solidarité, évêque accompagnateur du CCFD-Terre Solidaire,
- Guy Aurenche, président du CCFD-Terre Solidaire,

vous invitent à une conférence-débat

jeudi 5 mars à 18 h 30
à la Maison des évêques
58, avenue de Breteuil - Paris 7^e

animée par le **Père Antoine Sondag**,
directeur du Service national de la Mission universelle de l'Église

avec

Monseigneur Guire Poulard, archevêque de Port-au-Prince en Haïti,
Ladiba Gondeu, de l'association Acord-Tchad œuvrant pour le dialogue interreligieux,

Bahira Shaar Ablassi et **Nitsan Guetta**, de l'association Sadaka Reut qui organise des rencontres entre jeunes Juifs et Arabes en Israël.

Leurs expériences respectives nous aideront à comprendre comment le « Vivre ensemble » est une démarche qui se construit différemment selon les pays. Un défi à relever ensemble pour la construction de notre monde.

Dans le cadre de la Campagne de Carême, le CCFD-Terre Solidaire invite les chrétiens à approfondir la dimension universelle de leur foi dans un engagement de solidarité avec ses partenaires du Sud. Chaque année, une quarantaine d'entre eux viennent à la rencontre des communautés chrétiennes dans les diocèses de France.

Entrée libre et gratuite.